

El Día de la Comunidad también sirvió para que se sumasen centenares de personas a la Iniciativa Legislativa Popular

CCOO de Castilla y León demanda a la Junta en Villalar “soluciones al drama de más de 200.000 parados”

Ángel Hernández, secretario general de CCOO, pidió a los responsables políticos de la Comunidad “un decidido impulso económico” para salir de la situación actual

Ángel Hernández, secretario general de Comisiones Obreras de Castilla y León, pidió el pasado sábado día 23 de abril a la Junta de Castilla y León, durante la celebración en Villalar de los Comuneros (Valladolid) del Día de la Comunidad, que dé “un impulso económico a la Autonomía y una solución al drama de sus más de 200.000 parados”. Para Hernández, estas reivindicaciones, hechas a una semana del 1 de mayo, Día Internacional del Trabajo, son compatibles con la suscripción de los dos sindicatos mayoritarios al Manifiesto de Villalar, un gesto que representa la “unidad de fuerzas y que trata de evitar los puntos más conflictivos”.

Hernández recordó el día 23 de abril a los partidos políticos que la prioridad en este momento, y de cara a las próximas elecciones municipales y autonómicas, es el empleo. Él apeló a la situación de crisis que vive España y, por lo tanto, también Castilla y León, donde la cifra de parados supera ya las 200.000 personas, para insistir en que la prioridad máxima de los partidos políticos ante la proximidad de las elecciones del 22 de mayo debe ser el empleo. “Los castellanos y leoneses tienen que tomar conciencia de que en sus manos está que los que no han generado la crisis económica, social, ambiental e ideológica no la sufran”.

El líder regional de CCOO aprovechó también esta jornada reivindicativa para defender la necesidad de recuperar los derechos que han sido cercenados, a su juicio, con la Reforma Laboral del Gobierno, para lo que ambos sindicatos han iniciado una campaña de recogidas de firmas para presentar una Iniciativa Legislativa Popular en el Congreso de los Diputados que fuerce a un cambio de esa reforma. Para ello, en la carpa de nuestro sindicato se siguió



La lectura del manifiesto en Villalar fue seguida por miles de personas. Víctor Otero.

sumando gente a nuestra demanda a favor de la Iniciativa legislativa Popular. En la mesa instalada en su interior varios centenares de personas estamparon su firma de apoyo a la ILP.

Por la carpa de CCOO, de estreno para la ocasión, pasaron la mayor parte de los representantes de la clase política, sindical y social de la Comunidad. El lugar se convirtió en uno de los centros neurálgicos de las campas de Villalar. Y como ya viene siendo habitual en esta jornada lúdico-reivindicativa, los afiliados, afiliadas y demás personas que se acercaron por allí pudieron destacar las excelencias de la tradicional paella.

Una respuesta social ante la crisis

Los firmantes del Manifiesto de Villalar, que se leyó pasadas las 13 horas en la carpa de esta localidad vallisoletana, defendieron la necesidad de avanzar en la ordenación territorial de la Comunidad, el desarrollo estatutario y la superación de la crisis económica y agraria. Bajo el lema ‘Una respuesta social ante la crisis’ y con la amenaza de lluvia, el periodista leonés Óscar Campillo, encargado de la lectura del

texto, instó a los asistentes a trabajar en medidas de “discriminación positiva” para favorecer el acceso al empleo de los jóvenes de esta Comunidad autónoma.

Alrededor de 16.000 ciudadanos se dieron cita en la carpa de Villalar de los Comuneros (Valladolid) para celebrar como cada 23 de abril el Día de Castilla y León, que en esta ocasión ha coincidido con el Sábado Santo lo que, junto a la meteorología, ha restado asistencia a esta fiesta popular, según los datos facilitados por fuentes de la Delegación del Gobierno.

Exposición “Imágenes de un siglo en Castilla y León”

La exposición ‘Imágenes de un siglo en Castilla y León’, ubicada en la casa de cultura de Villalar de los Comuneros (Valladolid) ha conmemorado a través de 150 fotografías antiguas la historia de la Comunidad entre 1851 y 1963. La exposición abre una auténtica puerta a la memoria de la tierra en el dilatado periodo histórico comprendido entre mediados de los siglos XIX y XX.

“Imágenes de un Siglo” se nutre fundamentalmente de otras dos exposiciones que, bajo el título de “Memoria del Tiempo” y “Sueños de Plata”, han recorrido varias provincias de Castilla y León. En el primer caso, se trata de una exhaustiva compilación de la Fundación Villalar y la editorial Lunberg, realizada por el prestigioso ‘fotohistoriador’ Publio López Mondéjar, mientras que la segunda muestra es, por su parte, una estimable iniciativa del Museo Etnográfico de Castilla y León, con especial acento en los aspectos etnográficos de la Comunidad.

CCOO denuncia el enorme fracaso de la Reforma Laboral tras los datos del paro

Estamos completando la recogida de firmas para que se vuelva a debatir en el Congreso

Las cifras del desempleo del primer trimestre del año 2011 reflejan en enorme fracaso de reforma laboral impuesta por el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero. En Castilla y León el paro crece en 17.800 personas hasta llegar a las 204.500 personas y España tiene ya 4.910.000 parados y una tasa del 21,3%. Cerca de 1.400.000 familias tienen a todos sus miembros en paro en España y en Castilla y León son ya 83.000 los hogares en la misma situación. La Encuesta de Población Activa nos deja además otro dato pésimo, hay destrucción de empleo neto, casi 24.000 puestos de trabajo, hecho que agrava aún más los datos.

La reforma laboral, que ha estado en vigor durante este tiempo no ha servido más que para facilitar los trámites de los despidos, abaratándolos sustancialmente y haciendo crecer, imparable, las listas del desempleo. CCOO ha estado durante este periodo recogiendo firmas para llevar al Congreso de los Diputados una Iniciativa Legislativa Popular (ILP) que haga reversibles los aspectos más negativos de esta Reforma. Pero mientras lo logramos la norma impuesta desde el Gobierno amenaza considerablemente la estabilidad económica y la cohesión social en nuestro país en el que la brecha entre los que más tienen y los más desfavorecidos se agranda de día a día como consecuencia del desempleo y la falta de oportunidades. El sindicato ha pedido a la Junta de Castilla y León que difunda las ayudas existentes para paliar la crisis de los desempleados y de los trabajadores que se encuentran en situación precaria en sus empresas, así como los mayores de 55 años despedidos para que puedan acceder a las que les pudieran corresponder. Igualmente estamos pidiendo que se agilicen los trámites para conceder la Renta Garantizada de Ciudadanía a quienes están perdiendo las prestaciones por desempleo.

El sindicato Comisiones Obreras alerta especialmente por la situación de desempleo que viven algunas provincias de Castilla y León como Ávila, con un 28,26% de paro, y Zamora, con un 21,39%, ambas por encima de la media nacional que está en el 21,3%. El resto de las provincias de nuestra Comunidad cuentan con registros algo inferiores a la media. En Palencia hay un 18,33% de desempleo, León tiene el 17,80%, Salamanca, registra un 16,18% de paro, Burgos, llega al 16,09%, Valladolid, tiene un 15,77%, Soria, alcanza el 15,45% y Segovia, la provincia menos afectada, tiene un 12,82% de desempleo.

El Congreso Extraordinario de CCOO de Salamanca tendrá lugar el próximo día 28 de mayo

La cita servirá para tomar el relevo a la Dirección Provisional que lidera Isidoro Martín desde el 22 de noviembre pasado

La Dirección Provisional que rige los destinos de Comisiones Obreras de Salamanca desde el pasado día 22 de noviembre de 2010 pasará el testigo a la nueva Ejecutiva provincial que salga elegida de las urnas el próximo día 28 de mayo. Esa jornada tendrá lugar el Congreso Extraordinario de la Unión Sindical de CCOO de Salamanca. Será a partir de ese mismo día cuando Isidoro Martín, responsable de dicha gestora, dará paso al nuevo equipo dirigente de nuestra organización en tierras salmantinas.

La cita, que dará comienzo a las 10:00 horas de ese sábado en el Casino

del Tormes, servirá para reconducir una situación que estalló a mediados del pasado mes de septiembre con la dimisión de la mayor parte de los integrantes de la Comisión Ejecutiva Provincial que dirigía hasta entonces la secretaria provincial, Mercedes Elena Mimoso.

De los más de 5.000 afiliados y afiliadas con que cuenta nuestra organización en Salamanca, cerca de un centenar, en representación de todos ellos, serán los encargados de designar a una Ejecutiva que brinde estabilidad a toda la organización. Dentro del orden del día para este Congreso, que está previsto finalice al mediodía, no hay ni enmiendas ni docu-

mentos para debatir. Por lo tanto, tras la presentación del informe de gestión del equipo de Isidoro Martín se pasará a la votación.

A dicho Congreso acudirá una representación de la Comisión Ejecutiva Regional de CCOO. Dicho estamento, reunido con carácter extraordinario el pasado día 22 de noviembre de 2010, fue el encargado de designar a la Dirección Provisional que ha llevado las riendas de nuestro sindicato en Salamanca por espacio de casi medio año.

Dicho encuentro servirá también para agradecer a la anterior dirección el trabajo realizado durante todo este tiempo: Manoli

López Ramírez, Audacio Vitoria Hernández, Jesús Mondón Figueredo, Raquel Martín Domínguez, Carmen Logedo Estévez, Raúl Lucas Rodríguez, Fátima Martín Melgar, Serafina García Sánchez, Jesús María López Martín e Isidoro Martín García.

Los miembros de esta Dirección Provincial pertenecen a los diferentes sindicatos provinciales de rama y su composición se realizó en su momento respetando la proporcionalidad entre hombres y mujeres. Junto con Isidoro Martín, en tareas de responsabilidad directa, ha estado Jesús María López Martín, que ha ostentado la coordinación de la misma.